

Bermain Sempurna Tim Voli Putra dan Putri Polda Jatim Juara Zona 4 Kapolri Cup 2024

Achmad Sarjono - ARNESSIO.COM

Aug 24, 2024 - 21:07



BANDUNG - Manager Tim Voli Putra dan Putri Polda Jawa Timur Kombes Pol Komarudin sangat puas melihat performa luar biasa dan menjadi juara grup putri di zona IV, Kapolri Cup 2024 di GOR Pajajaran, Kota Bandung.

Kombes Pol Komarudin yang juga didampingi Ketua Harian PBVSI Pengprov Jatim, Kombes Pol Dirmanto menjelaskan tren positif di torehkan oleh tim nya diperhelatan Kapolri Cup 2024.

"Alhamdulillah sejauh ini di babak penyisihan tim dari Polda Jawa Timur, menunjukkan performa yang luar biasa," ujar Kombes Pol Komarudin di GOR Pajajaran, Bandung, Sabtu (24/8/2024).

Kombes Komarudin juga menuturkan, Tim bola Putri Polda Jawa Timur menjadi juara grup zona IV setelah berhasil melibas kemenangan dalam 3 pertandingan.

"Khususnya tim Putri yang baru saja menyelesaikan pertandingan ketiga, dengan tiga kali kemenangan juga. Dan sudah barang tentu tim Putri Jawa Timur menduduki juara grup di zona 4 piala Kapolri Cup 2024," ungkapnya.

Ia menambahkan, semoga performa apik tim voli putri dapat disusul voli putra yang akan bertanding dengan tuan rumah Polda Jawa Barat.

"Dan harapan kami juga tentunya bisa diikuti oleh tim Putra, yang sebentar lagi akan bertanding di pertandingan yang ketiga juga di babak penyisihan ini,"pungkasnya.

Sementara itu Ketua Harian PBVSI Pengprov Jatim, Kombes Pol Dirmanto juga mengapresiasi kekompakan tim voli Polda Jatim dalam bermain.

"Performa yang ditunjukkan, pemain kita baik tim putra maupun putri sangat bagus, kompak dan sportive,"ungkap Kombes Dirmanto.

Menurut Kombes Pol Dirmanto, laga sebelumnya tim voli putri Polda Jatim juga tampil maksimal hingga kemenangan atas DIY membuat Jatim lolos 16 besar dengan status juara Zona 4 setelah sebelumnya juga menang atas Jateng dan Jabar.

Set pertama putri Jatim memimpin dengan cepat 7-1, kemudian 13-3. Back attack Medi Yoku membuat Jatim memimpin 20-8 sebelum akhirnya menang 25-13.

Set kedua, Jatim masih mengendalikan permainan. Di sisi lain, DIY yang bermaterikan pemain muda membuat banyak error.

Tak pelak, Jatim dengan cepat memimpin 14-3, kemudian 20-6 sebelum akhirnya menang 25-10.

Set ketiga, putri DIY yang seperti sudah kena mental semakin tak berdaya. Jatim yang merupakan runner up Piala Kapolri 2023 mencetak 7 poin beruntun di awal set. Setelah itu terus menjauh dan merebut set ini 25-10. (*)